
 蒼星祭に作品を展示しました。季節のお花を沢山あしらった、初めての大作です。3年間の集大

成として、立派な作品が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

←顧問の大武先生が席主

を務めた水戸市芸術祭茶

会に参加してきました。 

「芸術の６月」になりました。 


